

Presseinformation



Landtagsfraktion Schleswig-Holstein

Pressesprecherin
Claudia Jacob

Landeshaus
Düsternbrooker Weg 70
24105 Kiel

Zentrale: 0431 / 988 – 1500
Durchwahl: 0431 / 988 - 1503
Mobil: 0172 / 541 83 53

presse@gruene.ltsh.de
www.sh-gruene-fraktion.de

Nr. 253.23 / 11.09.2023

Baubeginn von SüdLink ist ein Meilenstein für die Energiewende

Zum Baubeginn von SüdLink sagt die energiepolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen, **Ulrike Täck**:

In Schleswig-Holstein haben wir unsere Hausaufgaben gemacht: Stromnetze und Windkraftanlagen werden gut ausgebaut. Heute startet endlich der Bau von SüdLink. Diese Stromleitung ermöglicht es uns nun, mit Strom aus dem Norden auch Verbraucher*innen in Süddeutschland zu versorgen. Damit wird weniger Strom aus Wind und Sonne abgeschaltet und Kohlestrom mehr und mehr durch günstige Ökoenergie ersetzt, was die Stromrechnung der Menschen, die Wirtschaft und das Klima entlastet. Zudem erhöhen wir so die Versorgungssicherheit. Eine gute Nachricht für die Menschen im Land!

Das ist ein großer Erfolg von Robert Habeck und der Bundesregierung, nachdem die Große Koalition hier viel zu lange gebremst hat. SüdLink ist ein echter Meilenstein für die Energiewende. Die Beschleunigung des Netzausbaus ist und bleibt von zentraler Bedeutung. Dazu brauchen wir faire Netzentgelte und müssen uns verstärkt um die Ansiedlung von Industrie im hohen Norden bemühen. Die Energie muss zu den Verbraucher*innen und die Verbraucher*innen der Zukunft müssen zur Energie. So gelingt eine schnelle und günstige Energiewende.
